



### 市政運営と政策について

齊藤 晋一 議員



#### 新市長に伺います

**質問** 対話、協働、行動について伺います。

対話を深め、市政運営に役立てたいと考えています。

**答** 広域連携・教育・医療・産業・協働のまちづくりを推進します。その指針が対話、協働、行動です。市民の要望をかなえることが満足につながります。市民のニーズを的確に把握し、

**質問** 近隣自治体との連携について伺います。

**答** 1市5町が人口18万人の経済圏となれば、企業の投資を得やすくなり活力向上につながります。この地域が一体となり経済を活性化するために、有効な広

域連携の在り方を模索し、さらに強固なものにしていきたいと考えています。

**質問** 公立幼稚園・保育園の子ども園化について伺います。

**答** 統廃合と集約化を進め、教育、保育の一体的な提供、量的拡大に取り組みべく、早期に子ども園化していきたくと考えています。

**質問** 学童保育の支援について伺います。

**答** 児童数減少を見据え、新築施設整備ではなく、子



### 本市土地開発公社の解散から今日まで 市長就任から2か月の課題等について

吉野 高史 議員



**質問** 開発公社解散から7年が経過したが、市民の負担になつている金額は。

**答** 令和2年度末時点、元金が23億5040万円、今年度の元金償還は1億8080万円となります。

**質問** 解散した時に、引き継がれたものはなにか。

**答** 公社の所有していた

不動産全て、地位及び権利の一切を承継しています。

**質問** 承継されたなかで、問題が発生した場合の議会への説明についてはどうか。

**答** 問題などが発生した場合の対応については、慎重・丁寧に行い、議会へは適宜説明していきます。

**質問** 現在問題となつてい

る北部第三工業団地は、どのような状況なのか。

**答** 7年前に分譲した土地について、買主から、契約に基づく土壌汚染対策が不足していたとして、その工事代金が請求されており、解決に向けて、専門家による協議を進めています。

**質問** その問題に対する方向性をお示しください。

**答** 専門家を交えて、情報を見極めながら、慎重に対応していきます。

**質問** 板倉町との合併を推

進めるために「板倉町の話

を丸のみする、給食費を無料化する」と新聞記事にあるが、そう言ったのか。

**答** 言葉足らずの説明で記者の皆さんにもご迷惑をかけ、心よりお詫びします。

**質問** 新聞に書いてあることは、全てうそということなのか。

**答** 私の表現不足から、誤解を招くことになり、大変申し訳ありませんでした。

**質問** 給食費を無料にすると言っていないとなれば、

うそをついた市長と言われてしまいませんか。

**答** 私の言葉が足りなかったと深く反省しています。

**質問** 厚生病院の医療体制について、医師の増員目標

人数を教えてください。

**答** 今後も市民ニーズに合った医療サービス



公立館林厚生病院